



Dankeschön für Hans Auer vom Samerberg

Beitrag

Das jüngst in Grainbach abgehaltene Landwirtschaftsfest war für die neue Vorsitzende vom Tourismusverein Samerberg Roswitha Estermann eine gute Gelegenheit, ihrem Vorgänger im Amt Hans Auer aus Törwang öffentlich zu danken. "Hans Auer war 21 Jahre ehrenamtlicher Vorsitzender, in seiner Zeit hat sich touristisch auf dem Samerberg viel bewegt, dafür und für seine ruhige und doch engagierte Art möchten wir uns heute mit einem Gutschein für Wellness-Tage für ihn und seine Frau Hilde bedanken", so Roswitha Estermann. Im Beisein der Bayerischen Landtagspräsidentin Ilse Aigner schloss sich auch Bürgermeister Georg Huber dem Dank an, er dankte vor allem für die stets gute und offene Zusammenarbeit mit der Gemeinde.

Foto: Hötzelsperger – von links: Bgm. Georg Huber, Hans Auer, Roswitha Estermann und Landtagspräsidentin Ilse Aigner.



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg
3. Törwang